

5 FEVRIER 1975 .-

75 102245

FEIGNIES .-(59)

oooooooo

Heure : 20 h environ

Le jeune Thierry S., 10 ans, voulait encore jouer bien que la nuit soit tombée, ses camarades sont rentrés chez eux. Il était ~~plus~~ un peu plus de 20 h et il se rendait au bout des jardins de la cité Cordonnier ne voulant pas abandonner son projet. Arrivé à la lisière, bordée d'une haie en surplomb, et regardant vers la prairie adjacente, il remarqua qu'une sphère lumineuse stationnait sous un arbre âgé, dépourvu en cette saison de tout feuillage, à une trentaine de mètres de lui.

Cette sphère de couleur tantôt rouge, tantôt blanche, était bien nette sans bord flou ou halo. L'enfant prétend qu'elle tournait sur elle même, ne touchant pas le sol, à quelques 20 ou 30 cm de l'herbe, et au ras de la branche d'arbre qui la surplombait.

Hauteur du sol à la dite branche : 2 m 10, soit une taille approximative évaluée à 1 m 70 pour la sphère. Soudain elle se mit en mouvement sans changer de couleur (rouge puis blanc) sortant de dessous l'arbre, puis s'élevant à 1 m du sol, vint lentement (au pas d'homme) vers le garçon. Ce dernier entendit nettement - dans le calme de la soirée - un son accompagnant l'approche du phénomène et s'amplifiant graduellement; il le compare à un bourdonnement d'abeilles.

Apeuré, il fit demi-tour pour regagner le domicile paternel. Suffisamment éloigné de la haie, il se retourna pour voir ce qui passait. Le phénomène se trouvait alors exactement à l'endroit qu'il venait de quitter. Puis elle fit demi-tour, pour regagner sa position primitive, descendant un peu pour se replacer sous la branche d'arbre.

De cet endroit, il n'entendait plus le bourdonnement. L'enfant rentra chez lui pour avertir ses parents qui, trop occupés à cette heure l'éconduirent. Il n'osa pas ressortir pour poursuivre l'observation. Vu les vérifications effectuées nous pouvons affirmer que

SUITE : FEIGNIES (59)

la bonne foi du jeune Thierry est évidente.

Aucune trace sur les lieux.

Mais de l'autre côté de la prairie, à quelques 150 m de là, les habitants d'un appartement sis dans l'immeuble " Vasco de Gama " prétendent avoir observé ce soir là, vers 20 h 15, un phénomène qu'ils ne purent interpréter. Vers le Sud, à une distance inconnue et à très basse altitude, une masse sombre de contour indéterminée effectuait un va et vient incessant, en lançant par dessous des éclairs blancs bleutés. On remarquait son déplacement nettement grâce aux éclairs qui <sup>le</sup> trahissaient. Cela dura près de 5 minutes par un ciel clair et étoilé. Aucun son noté. Aucun service officiel ne fut alerté, la presse fut tenue à l'écart.

Rapport de M. BIGORNE.